



Jahresabschlussveranstaltung der Schlaufüchse im Aischgrundcenter



*Es wurden Strikes geworfen, gelacht, gescherzt und herumgealbert
- alle hatten ihren Spaß, als die Schlaufüchse ihre diesjährige
Abschlussveranstaltung im Bowlingcenter im Aischgrund abhielten. Dank Fehmi
Bilgic, dem Seniorchef des Aischgrundcenters der uns extra einen "Specialpreis"
gemacht hat, hatten die Schulkinder der Hortgruppe "Schlaufüchse" einen
schönen Vormittag, an den alle sicher noch lange mit Freuden denken werden.*

Danke sagen alle "Schlaufüchse mit Eva Mayerhofer und Saskia Pischel

